

De Niños

Loyola

Destinado a la carrera de las armas, Ignacio de Loyola fue herido en el sitio de Pamplona en 1521; durante su convalecencia comenzó a interesarse profundamente por la religión. En París, adonde fue para terminar sus estudios, convenció a seis de sus compañeros de que era indispensable, contrariamente a lo que propugnaban los protestantes, someterse a los representantes de Dios que detentaban en la tierra la autoridad divina. El 15 de agosto de 1534, en la cripta de la abadía de Montmartre, los siete juraron obediencia a Dios y a la Iglesia. Fueron ordenados sacerdotes en 1537 y fundaron la Compañía de Jesús. La principal misión de los jesuitas es encargarse de la instrucción y educación religiosa de los hombres "para la mayor gloria de Dios".



Ignacio de Loyola. Gentilhombre y sacerdote español. Nacido en Azpeitia (España) hacia 1491; murió en Roma en 1556. Fundador de la Compañía de Jesús.